

Rafael Biermann

Kandidat für den Örtlichen Beirat



Dr. Rafael Biermann für das Lutherhaus

Mein Platz in der Gemeinde ist im Lutherhaus, als Leiter eines Musikteams und eines Hauskreises. Zuletzt habe ich die Männergruppe mitgegründet. Wenn möglich, mache ich beim Grundkurs des Glaubens mit. In die Gemeindeleitung wurde ich vor sechs Jahren erstmals gewählt und habe mich besonders in die Reform der Gemeindestruktur und des Gottesdienstes eingebracht.

Außerhalb der Gemeinde verbringe ich gerne viel Zeit mit meiner Familie, arbeite als Politikwissenschaftler an der Universität, bin viel in der Natur und spiele Querflöte und Saxophon.

Für die Zukunft der Gemeinde ist mir wichtig, dass sich die Gemeinde am Wort Gottes ausrichtet, im Gebet Seine Leitung sucht und alle ermutigt werden, persönlich auf Christus hinzuwachsen. Ich wünsche mir, dass sich alle Altersgruppen in unserer Gemeinde zu Hause fühlen und unsere Kinder- und Jugendarbeit bunt und lebendig bleibt, dass wir auf Neue offen und kreativ zugehen und sie bei uns Heimat finden und dass unsere Gemeinde einladend ausstrahlt in die ganze Stadt. Drei Dinge sind mir in Zukunft besonders wichtig: dass unsere Gemeinde immer mehr ein Raum für persönliche Begegnung, Seelsorge und wechselseitige Anteilnahme wird; dass die Mitarbeitenden Wertschätzung und Unterstützung erfahren und jede und jeder sich mit den eigenen Gaben einbringen kann; und dass der sich vollziehende Generationswechsel in der Gemeindeleitung, im Förderverein und bei den Pfarrern gut gelingt und wir eine lebendige, christus-zentrierte Gemeinde bleiben. Ich habe in einer anderen Gemeinde erfahren, wie wichtig diese kritische Wegscheide für die Zukunft von Gemeinden ist.